

SZ vom 19.07.17

Störck-Gymnasium wird Pilotschule

BAD SAULGAU (rum) - Das Störck-Gymnasium in Bad Saulgau wird ab dem kommenden Schuljahr als eine von 39 Pilotschulen in Baden-Württemberg für die Förderung leistungsstarker und potenziell besonders leistungsfähiger Schüler besonders gefördert. Das melden die beiden Landtagsabgeordneten aus dem Kreis Sigmaringen, Andrea Bogner-Uden (Grüne) und Klaus Burger (CDU), in einer gemeinsamen Presseerklärung. Ziel der gemeinsamen Initiative von Land und Bund ist es, die Potenziale von Schülern unabhängig von Herkunft, Geschlecht und sozialem Status zu fördern. Dafür sollen die ausgewählten Pilotschulen „Raum für mehr individuelle Förderung erhalten“. Laut Pressemitteilung gilt das Hauptaugenmerk des Projekts Schülern aus „weniger bildungsnahen Elternhäusern, insbesondere mit Migrationshintergrund“. Ebenso zielt die Initiative auf die Ausgewogenheit der Geschlechter. So sollen leistungsfähige Mädchen insbesondere im Bereich Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik, dem so genannten MINT-Bereich, besonders gefördert werden. • SEITE 2